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2008 年度第 1回（社）群馬県サッカー協会審判委員会議事録

日 時 ： 2008 年 5 月 8日（木）19：00～21：00

場 所 ： （社）群馬県サッカー協会事務局会議室

【報告事項】

１．（財）日本サッカー協会審判委員会関係

・全国審判委員長会議開催について報告があった。

期 日：6月 7日（土）13:00～8日（日）12:00

場 所：ＪＦＡハウス・会議室 8・9・10

・第 32 回全日本少年サッカー大会決勝大会への審判員派遣について報告があった。

２．関東サッカー協会審判委員会関係

・関東サッカー協会審判委員会の人事について報告があった。

委員長 石井慶一（旧）→菊池秀夫（新）

副委員長 山田 正（旧）→大野辰己（新）

指導部長 菊池秀夫（旧）→布施直次（新）

ｲﾝｽﾄﾗｸﾀｰ部長 山田 等（旧）→濱名哲也（新）

・2008 年度第 1回２級審判員昇級試験結果について報告があった。

2008 年 4 月 12 日（土）～13 日（日）埼玉県にて実施、本県より受験した荒井 稔氏、

関口 智氏、阿久津弘美氏の昇級が承認された。

３．総務部/会計部

・会計監査について報告があった。

４．登録部

・2008 年度登録者数について報告があった。

５．総務部・女子担当

・実技研修会について報告があった。

4 月 29 日（火）少年５毛地区選抜大会を使って実技研修を実施し、7 名の女子審判員が

参加した。

・第 13回関東女子ユース（Ｕ-15）サッカー選手権大会について報告があった。

６．指導部

・2008 年度 4級新規認定講習会及び４級更新認定講習会について報告があった。

標記について、資料をもって報告された。

７．強化部

・2008 年度第 1回 3級審判員昇級試験結果について報告があった。

受験者 19名のうち、合格基準を満たした 17名の昇級が承認された。
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８．競技部

・各種大会の審判割当について報告があった。

標記について、資料をもって報告された。

９．インストラクター部

・各種大会へのインストラクター派遣について報告があった。

・３級昇級実技審査へのインストラクター派遣について報告があった。

・３級昇級１次審査について報告があった。

標記について、資料をもって報告された。

10．フットサル部

・群馬リーグについて報告があった。

11．第 2種連盟

・講習会の実施について報告があった。

・2008 年度第 43 回群馬県高校総合体育大会について報告があった。

12．第 3種連盟

・2008 年度第 39回関東中学校サッカー大会について報告があった。

期 日：8月 7日（木）～10日（日）

会 場：藤岡市内の各競技場

第 3回関東審判研修会を実施予定。

13．第 4種連盟

・第 32 回全日本少年サッカー大会群馬県大会について報告があった。

【協議事項】

１．審判委員会委員と専門部員の選出について

・2008～2009 年度の審判委員会委員の選出について審議の結果、以下の委員を承認した。

委員長兼競技部長：中村 祐、副委員長兼インストラクター部長：吉井順司、副委員長：高

橋光彦、総務兼会計部長：峰尾晴夫、強化部長：本沢康光、指導部長：園田基夫、登録部長：

長沼伸明、フットサル部長：渋谷芳泰、第 1種連盟：野村久幸、第 2種連盟：橋爪一也、第

3 種連盟：狩野道男、第 4 種連盟：西川尚之、女子連盟：須永かつ子、郡市委員会：狩野正

広、技術委員会：清水清志、シニア連盟：真下仁志、キッズ連盟：大河原和男

・専門部員の選出については、次回委員会までに決定し、承認することとした。

２．３級審判員復活制度の Web 手続きの方法について

・本沢強化部長より資料「3 級審判員復活制度について」の説明があり、これを配布し、広報

することを確認した。なお、本制度は 06／07 年度の資格失効者が対象になり、本年度限り

の救済処置とする。



3

３．少年連盟からの指導部委員会推薦に伴う委員会追加推薦について

・指導部より推薦のあった委員について審議の結果、これを承認することとした。また、委員

については３級審判員資格の取得をお願いすることとした。

４．第 1回関東審判研修会派遣審判員について

・5月 30 日（金）～6月 1日（日）千葉県市原市において開催される第 1回関東審判研修会に

派遣する審判員について審議の結果、上西良延・加藤正和 2級審判員を派遣することとした。

５．第 32回全日本少年サッカー大会決勝大会への審判員派遣について

・8月 2日（土）～9日（土）Ｊヴィレッジにおいて開催される第 32回全日本少年サッカー大

会決勝大会に派遣する審判員について審議の結果、加藤正和 2級審判員を派遣することとし

た。

６．ホームページの更新及びレフェリーニュースの発行について

・ホームページの更新作業については、本年度より登録部長にお願いすることとした。

・レフェリーニュース発行については、総務部内に編集委員会を設け、定期的な発行が行える

ように努力することを確認した。

以上


